

Unser Sessionsmotto 2017 lautet:



Den diesjährigen Premieren-Auftritt hatten wir am 4. Februar 2017 bei der Kappensitzung der "Neandertaler" in der Bliestalhalle Bliesmengen-Bolchen.

Wir konnten dank intensiver Probearbeit und unendlicher Geduld unserer Trainerinnen Silke und Gabi einen tollen Erfolg feiern. Das Publikum war begeistert.

Hier in Kürze eine Fotoauswahl aus der Kappensitzung:

Vorab schon mal ein erstes Pressefeedback von Jörg Martin, SZ:

<http://www.saarbruecker-zeitung.de/saarland/homburg/mandelbachtal/bliesmengen-bolchen/Bliesmengen-Bolchen-Kinofilme-Neandertaler-Trainer-und-Trainerinnen;art446903,6374086>

